

Fecha	Sección	Página
22.01.2010	Política y Sociedad	34

Declaratorias de emergencia

Tania Rosas y Redacción

EL ECONOMISTA

LA COORDINACIÓN General de Protección Civil de la Secretaría de Gobernación emitió declaratorias de emergencia para tres municipios de San Luis Potosí, uno de Zacatecas y dos de Durango por las "heladas severas" ocurridas entre el 9 y 18 de enero.

Mediante un comunicado, la dependencia a cargo de Fernando Gómez Mont detalló que a partir de las declaratorias se activan los recursos del Fondo de Desastres Naturales (Fonden).

En el caso de San Luis Potosí, la declaratoria de emergencia se emitió para los municipios de Santa Catarina, Xilitla y Villa de Arriaga, mientras que en el caso de Zacatecas fue para el ayuntamiento de Trinidad García de la Cadena.

La Segob expidió la declaratoria para los municipios de San Dimas y Canatlán, en Durango.

A partir de estas declaratorias, solicitadas por el gobierno estatal, las autoridades contarán con recursos para atender las necesidades alimenticias, de abrigo y de salud de la población que resulte afectada, especifica el documento.

Por su parte, el Servicio Meteo-

rológico Nacional informó que en los estados del noroeste del país prevalecerán lluvias de fuertes a intensas, granizo, vientos fuertes y oleaje elevado, cielo medio nublado a nublado, así como temperaturas muy frías a templadas.

El organismo precisó que esas condiciones son causadas por el frente frío número 26 que interaccionará con un fuerte sistema de baja presión localizado frente a la costa norte de California, Estados Unidos.

Mientras que en el resto del territorio nacional dominará cielo despejado a medio nublado, temperaturas templadas a calurosas.

En su pronóstico por regiones,

detalló que en el Pacífico Norte se espera cielo medio nublado a nublado, con probabilidad de lluvia con granizo, temperaturas frías a cálidas, viento del oeste y suroeste de 35 a 60 kilómetros por hora

con rachas y oleaje de 3 a 5 metros. Indicó que en el Pacífico Centro se prevé cielo despejado a medio nublado, temperaturas frías a cálidas y viento del oeste de 25 a 40 kilómetros por hora.

En el Pacífico Sur dominará cielo despejado a medio nublado, temperaturas frías a calurosas y viento de componente sur de 25 a 40 kilómetros por hora.

Informó que en el Golfo de México se espera cielo despejado a medio nublado, temperaturas templadas a cálidas y viento variable de 25 a 40 kilómetros por hora.

En la Península de Yucatán se prevé cielo despejado a medio nublado, temperaturas cálidas y viento del sureste de 25 a 40 kilómetros por hora.

Para el área de plataformas de la Sonda de Campeche se espera cielo despejado a medio nublado, temperaturas cálidas y viento variable de 25 a 40 kilómetros por hora.

politica@eleconomista.com.mx

TERMÓMETRO

Las ciudades donde se reportaron las temperaturas más bajas en las últimas 24 horas, según el Servicio Meteorológico Nacional, son las siguientes:

TEMP.
−3.5° C
-3° C
−2° C
1° C
1.8° C
2.8° C
3.4° C
4.8° C



Página 1 de 1 \$ 25439.48 Tam: 209 cm2 LQUIROGA

078.